

Sous le soleil de Tanzanie

Pour conclure une riche saison de conférences, la Société des amis de La Seyne Ancienne et Moderne a invité Jean-Paul Picq à venir présenter la Tanzanie avec le film qu'il a réalisé. Jean-Paul Picq, ingénieur-Conseil en électro-technique à deux passions qu'il a réussi, à conjuguer, les voyages et la vidéo. Les multiples voyages qu'il a entrepris, l'ont conduit dans de nombreux pays. De la Norvège à La Réunion, des Seychelles au Kenya, de la Russie aux Amériques, chaque destination fait l'objet d'un film et le sujet de ses « voyages-ateliers » comme il le désigne lui-même. Montés dans son laboratoire-stu-

dio aux techniques les plus avancées, ces films documentaires tournent autour de la géographie, de la géologie et de l'histoire, mais avec la vérité et la spontanéité d'un voyageur « candide ». Lundi 15 mai, à 17 heures, la salle Apollinaire accueillera les voyageurs qui voudront bien partager les émotions que Jean-Paul Picq aura su faire passer dans son film. Ils voyageront à travers la Tanzanie au pied du Kilimanjaro, sur les pistes que traversent gnous, phacochères ou girafes. C'est sous le soleil tanzanien que vont se retrouver les spectateurs, emportés sur de belles images. L'entrée est libre.

J.D.